

Unstimmigkeiten in Bad Dübens CDU: Noack und Rasenberger verlassen Fraktion

05.07.2022 09:51 von Kevin Phillipp

Noack und Rasenberger verlassen CDU-Stadtratsfraktion



Michael Noack und Torsten Rasenberger | Fotos: privat

(Bad Dübens/Wsp/kp). Paukenschlag zum Ende der Stadtratssitzung in der vergangenen Woche: Jens Findeisen, Fraktionsvorsitzender der CDU, verkündete das Ausscheiden von Michael Noack und Torsten Rasenberger aus der CDU-Fraktion. Als Grund nannte er „unüberbrückbare politische Differenzen“. Beide bleiben dem Gremium jedoch als fraktionslose Räte erhalten.

„Die CDU vertritt einen Wertekanon, der an der einen oder anderen Stelle einfach nicht mehr gegeben war“, erklärte Findeisen. „Wir kamen einfach nicht mehr auf einen Konsens“, ergänzte Noack, der versprach, weiterhin das Beste für Bad Dübens rausholen zu wollen und auch nicht gegeneinander zu arbeiten.

Die Stadtverwaltung prüft nun, ob sich dadurch personelle Konsequenzen in einzelnen Positionen (Ausschüsse, Aufsichtsräte,...) ergeben.